

Geldregen für Rickenbacher Vereine

Die Sparkasse spendet insgesamt rund 10 100 Euro für gemeinnütziges Engagement.



Bei der Spendenübergabe in Rickenbach waren dabei, von links: Heinz Rombach, Dietmar Zäpernick, Johannes Schneider, Ingrid Bär, Gottlieb Burkart, Andrea Maier, Martin Lauber, Martina Lütte, Wolfgang Vogel, Roland Vogt und Martin Volz

Foto: Peter Schütz

RICKENBACH (psc). Vier Vereine der Gemeinde Rickenbach sind seit Donnerstag im Glück, denn der Sportverein, der Ortsverein vom Deutschen Roten Kreuz (DRK), der Förderverein Energiemuseum und der Förderkreis Burgruine Wieladingen bekamen eine Spende in Höhe von je 2524 Euro überreicht.

Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein, überreichte die Summen in der Rickenbacher Sparkassen-Filiale: "Die Spende soll eine Anerkennung und ein Dankeschön sein." Im Beisein von Martin Volz (Direktor Privatkunden) und Sparkassen-Regionalleiter Roland Vogt bezeichnete Rombach die Vereine als den "Kick in der Gesellschaft". Bürgermeister Dietmar Zäpernick erklärte, die Wahl der vier Vereine habe der Gemeinderat getroffen, danach seien die Vorschläge der Sparkasse Hochrhein unterbreitet worden.

Voraussetzung für den Erhalt einer Spende ist der gemeinnützige Zweck eines Vereins. Insgesamt schüttete die Sparkasse dieses Jahr knapp 10 100 Euro in Rickenbach aus. Martin Lauber, Vorsitzender des Sportvereins Rickenbach, kann sich vorstellen, die Spende in "ausgefallene Sportgeräte" zu investieren. Gottlieb Burkart, Kassierer vom Förderkreis Burgruine Wieladingen, sagte: "Die letzte große Sanierung ist 30 Jahre her, jetzt fängt wieder das eine und andere an zu bröckeln." Wolfgang Vogel, Vorsitzender vom Förderverein Energiemuseum, möchte die Spende "in die Ausstattung im Hinblick auf neue Medien verwenden."

Der zweite Vorsitzende Johannes Schneider vom DRK sah Investitionsmöglichkeiten bei Meldeempfängern sowie beim Jugendrotkreuz.

Autor: psc

| WEITERE ARTIKEL: RICKENBACH |

Stiftung soll zusätzliches Geld für Hale bringen

Josef Vogt will ab September auf einer zweiten Schiene im dem tansanischen Ort helfen / Begonnene Projekte gehen weiter. **MEHR**

Feuerwehren arbeiten bei Übung Hand in Hand

Die diesjährige gemeindeübergreifende Probe der drei Hotzenwald-Feuerwehren fand am Freitagabend auf Rickenbacher Gemarkung in Altenschwand statt. Alles klappte reibungslos. **MEHR**

58 Mannschaften in vier Altersklassen

FC Bergalingen freut sich auf die inzwischen 27. Auflage seines Jugendturniers. **MEHR**